
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta clel 06/9 /2013

L'anno duemilatredici, il giorno tre del mese di Settembre in Palermo, nella Sala Consiliare delia

sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale

convocato dal Presidente con avviso n.2162 del28/08/2013, ai sensi delle vigenti norme di legge

statutatie e regolamentari, assistito dall' Esp. to Amm.vo Anna Maria Geraci.

Alle ore 10,00 il Presidente , invita I' Esp. to Amm.vo Anna Maria Geraci nella qualità di
Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i Consiglieri: Buscemi,

Mancuso, Potenza, Reina, Schiera.
Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Di Vincenti,
Fanciuso, Tuzzolino.

Il Presidente * comunica che per ciò che riguarda il Bilancio ha inviato Llna nota di incontro all'

Assessore Berlolino per discuterne il contenuto, inoltre propone di inserire delle integraziom.

Alle ore 10.05 entrano in Aula i Conss. Buscemi e Potenza.

Il Cons. Potenza - chiede che il manto stradale di via Santicelli venga ripristinato, in quanto in

seguito a dei lavori effettuati per la linea internet, è stato dissestato.

Alle ore 10,10 il Cons. Fazio lascia I'Aula Consiliare.

Il Cons. abbonato - comunica che questa notte in p.zzaP. Micca è stata depredata un'edicola,
nonostante 1' allarme suonasse nessuno è intervenuto.
Oggi è necessario, forse, tornare indietro nel tempo e ricreare i comitati di quartiere per la
vigilanza.

Il V. Presidente Abbate - esprime solidarietà all' edicolante, inoltre comunica che la scuola

Bonanno è in fase di ristrutturazione.
Ribadisce che assieme ai commercianti di via Pitrè ha scritto un avviso al fine di sensibilizzaÍe I

residenti possessori di cani alf igiene pubblico.

Il Cons. Buscemi - commenta quanto scritto dal V. Presidente, in quanto il problema igiene non è

solo nel tratto dove sono ubicati gli esercizi commerciali, ma in tutta la strada, dove non solo i cani

abusivi sporcano, ma la presenza dei contenitori per i rifiuti, anche davanti I' ingresso delle scuole

crea disagi.

Alle ore 10.20 entra in Aula il Cons. Schiera.

Il Cons. Tuzzolino - chiede chiarimenti sull'O.d.G., integrativo n.2359 del06lO9l20l3.

il Cons. Di Vincenti - spiega che la mozione nasce dal fatto che a breve verrà pubblicato il bando

sui cantieri scuola, la proposta è quella di proporre suggerimenti sr-rgli interventi da effettuare sul

territorio.
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Il Presidente - passa alla trattazione del punto I dell' O.d.G avente per oggetto: Mozione

"Rifacimento manto stradale via Pilieri " a firma dei Conss. Abbonato, Buccola, Buscemi, Fazio,
Lepre, Ruggiero.

Il segretario ne da lettura, alla fine della quale:

Il Cons. Abbonato - ne relazione il contenlrto, sottolineando I' imporfanza del documento, in
quanto nella via in oggetto non viene effettuato alcun intervento di manutenzione già da tempo.

I residenti lamentano 1o stato di abbandono iir cui versa la strada.

Il Cons. Potenza - appoggia la proposta dei colleghi per la bonifica delle strade in stato di

abbandono, ma chiede di sapere a che punto stà la programmazione di intervento da parte dell'

Amministrazione.

Il Cons. Tuzzolino - interviene in quanto promotol'e di bonifìca del territorio, si chiede senza la

presenza dei Consiglieri di Circoscrizione chi attenzionerebbe le vie più sconosciute di Palermo.

Oggi è opportuno che le Circoscrizioni vengano tenute in considerazione dall' Amministrazione e si

dichiara favorevole all' approvazione del documento.

ll Presidente -Verificata la presenza in aula degli scn-rtatori alle ore 10,30 pone in votazione per

appello nominale la Mozione "Rifacimento manto stradale via Pilieri"

Presenti e votanti n. 13

Assenti n. 03 ( Fazio, Mancuso, Reina)
Favorevoli n.13
Astenuti n.00
Contrari n.00
la mozione è approvata all' unanimità dei presenti in Aula.

il Cons. Lepre - chiede di effettuare un sopralluogo per verificare lo stato di abbandono della via
Pilieri.

Il Cons. Abbonato - chiede che vengano ribaditi in Ar-rla i componenti del nucleo di valutazione

per la Notte Bianca.

Il Cons. Buscemi - chiede da chi sia stata scelta tale commissione di valutazione.

Il Presidente - risponde che la decisione è stata presa dalle Commissioni Congiunte.

In ogni caso per chi volesse partecipare alla riunione del Nucleo di valutazione per la Notte Bianca

1o può fare.

Il Cons. Ciprì - oggi delega il collega Buscemi a partecipare al posto suo alla riunione.

Alle ore 10,45 il Presidente dichiara chiusa la
trattazione del1' organizzazrone della Notte Bianca.

Il Segretario
(Esp.to Amm.vo Anna Maria Geraci)

seduta, al fine di proseguire in separata sede la
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